

Une conférence internationale sur les droits de la famille se déroule à La Havane



La Havane, 11 mai, (RHC).- La 9e conférence internationale sur les droits de la famille a ouvert ses portes ce mercredi à La Havane. Une soixantaine d'experts de 13 pays participent aux débats.

La rencontre vise à proposer des échanges sur les progrès réalisés et les défis à relever dans ce domaine.

Parallèlement à la rencontre se déroulent les travaux de la 4e école ibéro-américaine de la discipline et le 3e congrès centraméricain et caribéen des droits de la famille.

Olga Mesa, présidente de la Société cubaine du droit civil et de la famille au sein de l'Union Nationale des Juristes de Cuba a souhaité la bienvenue aux participants qui viennent pour la plupart de notre région.

Le vieillissement de la population, le respect de l'orientation sexuelle des autres, l'identité de genre, le droit à l'alimentation, l'attention des handicapés, la protection des mineurs et la solution harmonique des conflits au sein de la famille font partie des questions à l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129527-une-conference-internationale-sur-les-droits-de-la-famille-se-deroule-a-la-havane>



Radio Habana Cuba